

Extraño llamado de occidente a Rusia para resolver crisis en Siria



La Habana, 25 sep (RHC) En medio de acusaciones de Siria contra Occidente por su complicidad con grupos terroristas, países occidentales llamaron a Rusia a aplicar medidas para resolver la crisis en esa nación.

La comunicación de las cancillerías de Estados Unidos, Reino Unido, Francia y Alemania, demanda a Rusia presionar para parar un supuesto ataque de Siria contra su población, aunque en el terreno ocurre todo lo contrario, según informan los partes militares.

El ministro sirio de Relaciones Exteriores, Walid Al-Moualem denunció en la ONU que Estados Unidos y sus aliados son cómplices del autodenominado Estado Islámico, así como de otras organizaciones terroristas que operan en el país.

El canciller sirio argumentó que el ataque contra posiciones de las tropas sirias con saldo de 62 militares muertos, y la casi sincronizada ofensiva lanzada luego por grupos terroristas, demuestran la complicidad de Occidente con esas fuerzas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106751-extrano-llamado-de-occidente-a-rusia-para-resolver-crisis-en-siria>



Radio Habana Cuba